
第２０回例会報告（１１月３０日）

【 出 席 報 告 】

・会員数 ５８名 ・出席数 ３７名 ・欠席数 ２１名

・当日出席率 ７８．７２％ ・前々回修正出席率 ９５．７４％

＜欠席会員＞青野､原田､檜垣(巧)､飯沼､菅､近藤､尾越､竹田､田中､吉武

〔免除会員〕原(真)､原(竜)､松本､村上(敬)､中川､野間､佐伯､酒井､坂本､高木､八木

＜１１／９欠席補填＞(11/7西条)門田 (11/8大洲)西本 (11/9新居浜)宮本 (11/14IAC)越智(節)

(11/14今治南)村上(裕)､渡邉(一) (11/14横浜)金森 (11/17西条)田中 (11/21今治南)寺町

◇会長報告・米山奨学会より飯ガバナーに第３回米山功労者マルチプルの感謝状と記念ピンが、また国

際ロータリー日本事務局より、西本会員に感謝状とポール・ハリス・フェローメダルが届

きましたので贈呈しました。

◇幹事報告・国際ロータリー年次大会のご案内：２００７年６月１７日より、米国ユタ州ソルトレイク

シティにて開催。参加ご希望の方は事務局までご連絡下さい。

・その他回覧物：忘年夜間例会のご案内、ＩＭ当日の出欠回覧、他。

◇ガバナー公式訪問随行報告／門田精二会員：１１月７日、北条ＲＣの夜間例会を訪問。会員数が２２名

と少数で、あと５年でほぼ全員が会長を経験するなど苦労されています。飯ガバナーは、松山地区では会員

増強の余地があること、ロータリーは友愛であることを強調。また人に知り合える機会を作ってもらいガバ

ナーになってよかった、感謝していると話されていました。

◇ニコニコ報告・高橋泉様(今治南RC):越智校長先生お世話になります｡お話聞きに来ました｡飯ｶﾞﾊﾞﾅｰ:終わり

が近づきやっとこの辺に帰って来ました。越智節也会員:お話しさせて頂きます｡白石会員:校長先生卓話ご苦

労様です｡檜垣(圭)副会長:会長代理｡光藤会員:ﾒｲﾝに座ります｡門田会員:随行報告､早退｡大澤会員:新居浜RC

に公式訪問随行しました｡久米会員:特にありませんがごきげんよう｡重松会員:渡邊(道)会員のﾘｸｴｽﾄ曲流しま

す｡渡邊(道)会員:ﾘｸｴｽﾄ曲かかります｡宮本会員:久しぶりの出席｡ご迷惑かけました｡清水会員:早退します｡金

森SAA：率先しよう。

会員卓話 「教育問題について」 今治西高等学校 校長 越智節也会員

夏の甲子園出場に対しご支援ありがとうございました。１月２６日に吉報が届く

と思いますが、選抜大会でもよろしくお願いします。また、未履修問題では大変ご

心配をおかけしましたが、今は落ち着きました。

本日は、県立高校の再編整備計画の進捗と教育基本法改正についてお話します。

県教委より県立高校再編整備計画が平成１５年に発表され、平成１６年より前期分

の整備が進んでいます。統廃合する高校は島嶼部に集中しており、大島、大三島、

弓削高校などが対象になっています。また、大規模校は学級減の対応になりますが、

１学級減ると教員が１年間で３名、３年間で９名減るなど大きな影響があります。定時制は殆どが募集

停止になります。前期計画では何とか学校を残したいとのスタンスですが、今後発表されます平成２１

年以降の後期分では県の財政事情を反映して学校を減らすことになるかと思います。

次に、教育基本法についてです。この法律は昭和２２年に制定されてから一度も手が加わっていませ

んでした。今回の改正で何処がどのように変わるのか理解が難しいのですが、文部科学省が資料を作成

していますので法改正のポイントにつき説明します。ご確認ください。結局はこれによりいじめなど現

実に生じている課題がどのように解決されるのかが大事だと思いますがどうなんでしょうか。

最後に、今治地区では７高校が校長会をはじめ学校間で情報交換をしていますので、学校教育に関し

てのご意見があれば何でもお寄せ下さい。

＜来訪ロータリアン＞今治南ＲＣ 高橋 泉氏

次回例会（１２月７日）

【 公 式 訪 問 例 会 】

＜会員誕生祝＞ 平尾 浩一郎氏（１２／９）

〔 献立 ： 笹 〕
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